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E l centro social de Villa Román lleva y a  dos años reivindicando una farmacia.

Tras la sentencia del TSJC-LM
Los barrios seguirán 
pidiendo sus farmacias

FAVECU pone en 
marcha una Oficina 
de Información al 
Inmigrante

La Federación de Sociacio- 
nes de Vecinos de Cuenca 
(FAVECU) ha puesto en 
marcha la Oficina de Infor
mación al Inmigrante, con la 
que se pretende ofrecer un 
servicio más al inmigrante, 
trabajando en colaboración 
con otras instituciones como 
Cruz Roja, el Cite, CC.OO. 
o UGT. La oficina estará 
gestionada por Elena Moya 
Romero, quien ha destaca
do que los inmigrantes que 
llegan a la provincia, argeli
nos y marroquíes en mayor 
número, lo hacen principal
mente para trabajar como 
temporeros, y que sus prin
cipales problemas son de 
integración con la sociedad, 
y no esencialmente de re
chazo o racismo. La Man
cha y Manchuela son las co
marcas que más afluencia 
de inmigrantes recibe. En la 
región ya son ocho ciuda
des las que disponen de este 
servicio, que además cuen
ta con el apoyo de la Junta 
para realizar programas de 
formación y búsqueda de 
empleo.

Elena M oya Romero, responsable de la 
Oficina de Información a l Inmigrante.

Los vecinos de Cuenca ven 
con preocupación la senten
cia del Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Man
cha que anula el proceso de 
adjudicación de nuevas far
macias, y entienden que se 
va a retrasar la apertura de 
las 12 oficinas que Cuenca 
capital tenía adjudicadas, si 
bien confían en que se en
cuentre una solución. La 
Asamble Anual Ordinaria

El Polígino Industrial del 
SEPES comenzará a fun
cionar a finales del próximo 
año, según adelantó el di
rector general de la Socie
dad Estatal de Promoción y 
Equipamiento del Suelo, 
José Ignacio Gómez, que 
visitó recientemente los te
rrenos, que tienen una ex
tensión de 72 hectáreas, 
para 150 parcelas. El Ayun
tamiento será el encargado 
de coordinar las solicitudes 
de las empresas interesa
das en instalarse en este 
polígono, y el SEPES, que

de FAVECU, que engloba 
todas las asociaciones ve
cinales de la provincia, de
cidió apoyar la Ley de Or
denación del Servicio Far
macéutico de Castilla-La 
Mancha, que tenía adjudica
das oficinas de farmacia 
para barrios como Villa 
Román, Tiradores, San Fer
nando o Villa Luz, que lle
van años solicitando este 
servicio.

invertirá allí 3.000 millones 
de pesetas, ya está ofre
ciendo suelo a diferentes 
empresas. Según ha seña
lado el alcalde, la apuesta 
del Ayuntamiento es tener 
la capacidad económica 
para dedicar 1.500 millones 
de pesetas para subvencio
nar la adquisición de terre
nos, a cambio de la creación 
de puestos de trabajo, al 
tiempo que ha puesto de ma
nifiesto su satisfacción por 
que este proyecto sea ya 
una realidad para la ciudad 
en menos de dos años.

El Colegio de 
Farmacéuticos ofrece 
diálogo a la Junta 
para regular el sector

El Colegio de Farmacéuti
cos de Cuenca ha mostra
do su disposición a trabajar 
con la Junta para encontrar 
«una salida dialogada al 
conflicto que permita afron
tar la regulación del sector 
para el beneficio a los ciu
dadanos», en referencia a la 
decisión del Tribunal Supe
rior de Justicia regional so
bre paralizar la adjudicación 
de nuevas farmacias, si bien 
ha asegurado que será res
petuoso con los Tribunales 
de Justicia por considerar 
que suponen la vía de de
fensa de los ciudadanos en 
el Estado de Derecho. Al
fredo Monteagudo, presi
dente del Colegio, ha criti
cado que la Administración 
regional «ha creado falsas 
expectativas a los ciudada
nos y a los profesionales».

PASODELECUADORDEGESHON 
YDIRECCION DE EMPRESAS:
La tercera promoción de ¡a Licencia
tura de G estióny Dirección de Em
presas celebró su  Paso de Ecuador 
con la habitualpuesta de bandas que 
se encargó de entregar su padrino, el 
empresario conquense, Aurelio Gon
zález Villarejo.

Dos años para su funcionamiento
El Sepes acorta plazos para
su polígono Industrial
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